

La doctora Tendobi, premio Harambee 2013: "Lo primero que pregunto a los niños es si han comido"

Son muchos los niños que mueren antes de cumplir los tres años y muchísimos los que se quedan huérfanos, explica la doctora. Asegura que su proyecto es un "granito de arena" en la difícil situación del Congo, pero lamenta que "no significa nada". "Hace falta mucha gente para cambiar el país".

15/11/2013

En el Congo hoy se come y mañana no. La falta de alimentos no es nueva en el Congo. A pesar de ser un país rico en minerales es uno de los que padece más hambre del planeta.

Ocupa la última posición en el índice Global Hunger Index que mide la malnutrición y nutrición infantil.

Fue el único país en el cual la situación alimentaria empeoró y se considera que la mitad del país sufre desnutrición.

“¿Lo primero que le pregunto a los niños cuando llegan es cuándo ha comido?”, explica la doctora congoleña Celine Tendobi galardonada con el premio Harambee 2013, por su labor a favor de la salud de los niños y las mujeres embarazadas de su país.

[Te interesa leer: ¿Qué cuesta que un niño del Congo no muera antes de los tres años?]

Con 72 millones de habitantes, de los que un 47 por ciento tienen menos de 15 años, la esperanza de vida en el Congo es de 48 años. "Son muchos los niños que mueren antes de cumplir los tres años y muchísimos los que se quedan huérfanos". La "lamentable" situación de la mujer en el embarazo y el parto la llevó a querer especializarse en ginecología.

En el área de influencia de su hospital, se ha logrado reducir la mortalidad de niños y madres en un 50 por ciento. "Pero aún queda mucho por hacer", ha asegurado, la doctora. Reconoce que su proyecto es un "granito de arena" en la difícil situación del Congo, pero lamenta que "no significa nada". "Hace falta mucha gente para cambiar el país".

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/la-doctora-
tendobi-premio-harambee-2013-lo-
primero-que-pregunto-a-los-ninos-es-si-
han-comido/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/la-doctora-tendobi-premio-harambee-2013-lo-primero-que-pregunto-a-los-ninos-es-si-han-comido/) (08/08/2025)